

## **Beschluss des Landrats vom 07.04.2022**

Nr. 1430

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2022** 2021/745; Protokoll: gs

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) begrüsst zu einer langen Sitzung.

#### – *Parlamentarier-Lunch*

Über Mittag lädt die AEE Suisse zum Parlamentarier-Lunch, einem Mittagessen mit Referaten zu aktuellen Fragen der Energieversorgung. Der Anlass findet für die angemeldeten Ratsmitglieder im Restaurant Stadtmühle statt und beginnt um 12.15 Uhr.

#### – *ESAF-Tickets*

Die Mitglieder des Landrats haben vor zwei Wochen ein Angebot für das Kaufrecht für Schwingfest-Billette bekommen. Es ist zu beachten, dass die Bestellfrist am 15. April abläuft.

#### – *Einladung ins Theater Basel*

Die Landrätinnen und Landräte finden auf ihren Plätzen die offizielle Einladung zum Ballett-Abend «Heidi» im Theater Basel mit anschliessendem Apéro riche am Mittwoch, 25. Mai. Anmelde-schluss ist der 17. April. Wer sich nach der Absage des Anlasses, der ursprünglich für den Januar geplant war, bereits angemeldet hat, ist schon auf der Teilnehmerliste und muss sich für den neuen Termin nicht nochmals anmelden. Ein Dank geht an das Theater Basel.

#### – *Preisträger/innen-Konzert Musikschulen*

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) darf auf einen schönen kulturellen Anlass hinweisen: das öffentliche Preisträger/innen-Konzert des Musikwettbewerbs des Verbands Musikschulen Baselland. Dort treten die zehn besten Schülerinnen und Schüler der Musikschulen des Kantons auf, die beim Wettbewerb von Mitte März vorgespielt haben. Das Konzert ist am Muttertags-Sonntag, 8. Mai, um 17 Uhr in der Reformierten Kirche Arlesheim.

#### – *FC Landrat*

Für den FC Landrat steht der Saisonbeginn vor der Türe. Die Mitglieder des Landrats haben die Einladungen zu den ersten beiden Spielen erhalten. Der Match gegen den FC Roche Direktion findet morgen in drei Wochen am 29. April auf dem Roche-Sportplatz in Birsfelden statt. Spieler/innen und Fans melden sich bitte bis Ostern an. Und nur zwei Wochen später, am 13. Mai, spielt unsere Mannschaft dann im Gitterli Liestal gegen die Schweizer Schriftsteller-Nati. Anmelde-schluss ist der 25. April.

#### – *Parlamentarische Gruppe Sport*

Regina Werthmüller hat mitgeteilt, dass sie das Präsidium der Parlamentarischen Gruppe Sport abgegeben hat. Neu hat Yves Krebs diese Aufgabe per 1. April 2022 übernommen.

#### – *Rücktritt aus dem Landrat*

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) verliest ein Rücktrittsschreiben, das vom 16. März datiert ist um am 4. April 2022 eingegangen ist:

*«Sehr geehrte Frau Landratspräsidentin, geschätzte Landratsmitglieder  
Hiermit gebe ich meinen Rücktritt aus dem Landrat per 31. August 2022 bekannt. Die Zeit, die ich  
in diesem Amt verbringen durfte, und der Austausch mit euch war für mich bereichernd und lehr-  
reich. Mir bleibt daher, allen Mitgliedern von Landrat und Regierungsrat sowie den Mitarbeitenden  
der Landeskanzlei meinen Dank auszusprechen und diesen mit den besten Wünschen für die Zu-  
kunft zu verbinden. Der Bevölkerung des Kantons und insbesondere des Wahlkreises Waldenburg  
bleibe ich in Dankbarkeit verbunden.  
Hochachtungsvoll, Bálint Csontos»*

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Anita Biedert, Dominique Erhart, Reto Tschudin, Balz Stückelberger, Etienne Winter, Karl-Heinz Zeller

Vormittag --

Nachmittag Roman Brunner, Laura Grazioli

Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist für den ganzen Tag entschuldigt: Sie ist an der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren in Bern. Am Vormittag entschuldigt ist Regierungsrat Anton Lauber, der an der Sitzung der Finanzdirektoren-Konferenz teilnimmt.

– *Begründung persönlicher Vorstösse*

Keine Wortbegehren.

---